

Schon seit Monaten nicht mehr neu eingerichtet? Dann wird es aber wieder mal Zeit, sagt sich Barbara Schöneberger häufiger. Daran musste sich ihr Mann erst gewöhnen, erzählt die Fernsehmoderatorin lachend. Und der Mann von Moderatorin Enie von de Meiklokjes muss damit leben, dass Enie im Winter gerne winterlich wohnt - und im Sommer sommerlich.

Leadin

Egal ob Teppiche, Tapeten oder Vorhänge: Auf der Heimtextil zeigen fast 3.000 Aussteller ihre neuesten Trends fürs gemütliche oder trendige Heim. Und manche Promis geben Tipps, wie sie sich einrichten oder bringen gleich eigene neue Tapeten mit, berichtet Jörg Sauerwein aus Frankfurt:

Auf ihrer ersten CD ?Jetzt singt sie auch noch? sang Barbara Schöneberger mit einer ordentlichen Portion Selbstironie vor gut zehn Jahren unter anderem: ?Muss sie denn alles ausprobieren ? ja, so ist sie halt?. An dieses Motto hat sie sich gehalten, denn auf der Heimtextil in Frankfurt präsentierte die Moderatorin jetzt auch ihre ersten eigenen Tapeten. Machen ja viele, könnte man sagen. Barbara Becker, Nena, Dieter Bohlen ?

O-TON Schöneberger Bohlen

Und so gibt es jetzt mehr als 40 verschiedene Tapeten designed by Barbara Schöneberger. Tapetenwechsel sei bei ihr durchaus gerne mal angesagt ? und zwar nicht nur im wörtlichen Sinne. Die Inneneinrichtung kann gerne öfter mal wechseln.

O-TON Schöneberger Was Neues

Ähnlich geht es vielleicht auch dem Mann von Enie van de Meiklokjes. Denn die Moderatorin liebt es ebenfalls, regelmäßig frischen Wind in der Wohnung zu haben. Da darf der Bodenbelag zum Beispiel auch zur Jahreszeit passen?

O-TON Enie

Und genauso sind im Sommer bei ihr eher leichte Vorhänge angesagt, während es im Winter kuschelig schwere sein dürfen. Sogar das Sofa wechselt bei ihr regelmäßig mit der Jahreszeit. Und bei Barbara Schöneberger?

O-TON Schöneberger

JS Redaktion Frankfurt